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 会議の名称 令和７年度　第２回　西方地域会議

 開催日時 令和７年５月２２日（木）　18 時 30 分 ～ 19 時 15 分

 開催場所 西方公民館　２階大会議室

 出席者氏名 青木　彩季　　青木　利男　　天海　伸拓　　荒木　正孝　　大柿　忍 
木村　勇雄　　早乙女公子　　針谷　伸一　　福田くみ子　　増田　尚久 
村上　隆一　　山ノ井雄平　　渡邊　隆夫

 欠席者氏名 長島　寿幸

 事務局職員職氏名 西方地域づくり推進課長　安達　博美　 
西方地域づくり推進課係長　渡辺　宜昭 
西方地域づくり推進課副主幹　石川　徳和

 その他出席者等

 会議事項

１　開会 
２　委嘱状交付 
　委員及び職員紹介 

３　会長あいさつ 
４　議事 
　　　（１）地域未来ビジョン・地域会議委員の手引きの質疑について 
　　　（２）令和８年度地域予算提案事業の検討について 
５　その他 
　　　（１）委員報告 

（２）事務連絡  
　　　   ① 地域会議だより掲載にかかるコメント・顔写真撮影の協力の 

お願い 
② 次回の開催予定について 

８　閉会

 会議の公開又は 
非公開の別

公開

 傍聴人の数 ０人

 その他必要事項



 
会議の経過

 発言者 議題・発言内容・決定事項
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１　開会（18:30～） 
 
２　委嘱状交付 
　　　西方地域自治会連合会から推薦された山ノ井雄平氏に安達課長が 
　　　委嘱状を交付する 
 
　委員及び職員紹介 

　　　委員及び事務局職員自己紹介 
 
３　会長あいさつ 

　　　青木会長より、あいさつがある 
 
４　議事 
（１）地域未来ビジョン・地域会議委員の手引きの質疑について 

 
〈質問・意見〉 

　　　特になし 
 

　（２）令和８年度地域予算提案事業の検討について 
 

事務局に対し説明を求める 
 

事務局：説明 
 

　資料№１～№７により一括して説明 

      資料№１ 栃木市地域予算提案制度実施要領 

　　　資料№２ 令和８・９年度実施分の地域予算の提案限度額について 
資料№３ 地域予算提案事業のフローチャート 

　　　資料№４ 令和６年度地域予算提案事業【事業報告】 

資料№５ 地域予算提案事業計画書にかかる予算措置の結果について 
資料№６ 地域予算提案事業一覧（H28 実施分～） 
資料№７ R８地域予算事業提案様式 
　　　　 R８地域予算事業提案様式（提出用） 
 
ただ今の説明について、各委員に意見等を求める。 
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〈質問・意見〉 
　　　特になし 

 
今日この場で意見を出せと言っても難しいと思う。 
先程の説明にもあったが、各団体の意見や地域の要望などを参考にして 

各委員からの提案を基に、皆さんで十分検討して来年度実施したい事業を 
９月までに決めるという事になる。 

花の滝整備事業については継続かどうかの結論は出ていなかったのか。 
 

花の滝整備事業については、市の管理事業に戻してその分の予算で他の

事業を実施したいという意見と、市の管理事業に戻すとこれまでのような

管理がされなくなるので継続事業とした方が良いとの意見があり結論はで

ていない。 
 
市の管理事業に戻すと今までと同じ枠の予算確保が難しくなると思うの

で、地域予算提案事業として継続した方が良いと思う。 
 
花の滝整備の管理業務は入札か。 

 
管理業務委託は年３回の除草と薬剤散布である。公園緑地課が発注して

いるが、２社以上の業者からの見積書の提出による随意契約だと思う。 
 
令和４年度と比較して今年度は金額が５０万円近く高くなっているのは

なぜか。物価や人件費の上昇だけでは高すぎる。 
 

物価高騰や人件費の上昇もあると思うが、令和５年度から除草作業を１

回増やしている。 
 
ふれいあいパークはバーベキュー広場があり、近くには西方城跡も在り、

訪れる人も多いと思うのできちんと管理した方が良い。 
 

ふれあいパークの東屋に不審者が住み着いていて恐いから行きたくない

との話を聞く。１００万円も賭けても人が来ないなら無駄である。 
 

　　　　バーベキュー広場の利用者の状況は。 
 
　　　　不審者の件とバーベキュー広場の利用者の状況を調べて欲しい。 
 
　　　　次回の会議までに調べて報告する。 
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　　　不審者の件とバーベキュー広場の利用者の状況については事務局で調

査の上次回報告をお願いし、花の滝整備事業の検討資料とします。 
また、各委員からの提案については６月１２日までに事務局に提出（メ

ール・ファックス可）をお願いし、次回の会議では各委員さんからの提案

を基に来年度の地域予算提案事業を検討することとする。 
 

５　その他 
（１）委員報告 
特になし 

 
　　（２）事務連絡 

① 地域会議だより掲載にかかるコメント・顔写真撮影の協力のお願い 
地域会議だより掲載にかかるコメントを会議終了後に提出願う。 
また、まだ顔写真の撮影をしていない委員におかれて、は本日会議終了

後に写真撮影を行う。 
 

〈質問・意見〉 
　　　特になし 
 

② 次回の開催予定について 
令和７年６月２６日（木）午後６時３０分から 

　　　　西方公民館　２階　大会議室 
 

８　閉会（～19:15） 
　　以上で本日の会議は全て終了する。 
 


